

# 150 Jahre jung – und besser denn je

1864 vom Apotheker Max Zeller gegründet, ist der Familienbetrieb zur Nr. 1 im Schweizer Phytotherapeutika-Markt gewachsen. Hohe Qualität als Erfolgsfaktor – dank der eigens kontrollierten Wertschöpfungskette vom Saatgut bis hin zum fertigen Produkt.



Als Ausgangsmaterial für die Extrakte werden Pflanzenvarietäten selektioniert mit einem möglichst hohen Gehalt an erwünschten und einem möglichst geringen Gehalt an unerwünschten Inhaltsstoffen. Die von Zeller übernommene VitaPlant AG in Uttwil wurde 2012 gemäss ISO 9001:2008 zertifiziert.

Romanshorn (TG) ist Hauptsitz des in der fünften Generation geführten Familienunternehmens.

Eine Passerelle führt zum Neubau mit Labor- und Büroräumen sowie einem Auditorium.



Einer der Eckpfeiler der Top-Qualität der Produkte: die neuen Laborräume.

Sowohl im Rx- wie auch im OTC-Bereich steht ein hochwertiges Produktportfolio an Phytopharmaka zur Verfügung.



**Weitere Informationen**  
Max Zeller Söhne AG  
Seeblickstrasse 4  
8590 Romanshorn  
info@zellerag.ch  
www.zellerag.ch